

Création de l'Institut de Chirurgie Vertébrale de la Nouvelle Aquitaine à la Polyclinique de Poitiers

En février dernier, 3 chirurgiens orthopédistes et traumatologues, spécialisés exclusivement dans la chirurgie de la colonne vertébrale, les Dr. Abdollah-Yassine MOUFID, Cécile SWENNEN et Simon TEYSSEDOU ont créé l'Institut de Chirurgie Vertébrale de la Nouvelle Aquitaine (ICV NoA) au sein de la Polyclinique de Poitiers. Ce pôle d'excellence permet à la Polyclinique de proposer un nouveau parcours de soins aux habitants de la Nouvelle-Aquitaine.

Une équipe de spécialistes dédiés et un parcours préopératoire optimal

L'ICV NoA (l'Institut de Chirurgie Vertébrale de la Nouvelle Aquitaine) prend en charge de nombreuses pathologies de la colonne vertébrale telles que les hernies discales, les fractures vertébrales, la scoliose de l'adulte, la cyphose et trouble de l'équilibre, la lombalgie, la discopathie et bien d'autres pathologies. Les trois chirurgiens, formés aux techniques les plus avancées, se consacrent exclusivement à la chirurgie de la colonne vertébrale, assurant ainsi un haut niveau d'expertise et de soins pour leurs patients.

Afin de préparer au mieux les patients de l'Institut à leur opération, l'équipe médicale propose une hospitalisation de jour (HDJ) préopératoire. Durant une journée, chaque patient réalise un bilan complet avant son intervention incluant notamment la consultation avec un anesthésiste ; la réalisation d'examens d'imagerie complémentaires (radiographies de type EOS, scanner,...), la rencontre avec une infirmière spécialisée en récupération accélérée après chirurgie (RAAC), qui explique le parcours de soins ; la consultation avec un diététicien ; la réalisation d'un bilan par un kinésithérapeute et la livraison du matériel orthopédique nécessaire post-opératoire, comme des ceintures lombaires de cryothérapie ou des orthèses spécifiques.

Un plateau technique de pointe pour un engagement envers l'excellence médicale

L'Institut propose des soins de haute qualité en combinant expertise médicale, innovation technologique et parcours de soins personnalisés. Le plateau technique très complet permet aux chirurgiens de travailler de manière optimale.

Il comprend :

- Un système complet d'endoscopie monoportale pour des chirurgies de hernie discale et de rétrécissement du canal lombaire par des techniques mini-invasives avancées.
- Un scanner peropératoire (Loop-X de la société BrainLab), permettant d'optimiser le placement des implants avec une très grande précision, apportant ainsi une sécurité accrue pour les patients.
- Un système de potentiel évoqué peropératoire pour enregistrer l'activité de la moelle épinière lors de certaines chirurgies de correction de scoliose, garantissant une surveillance et une sécurité maximales durant l'intervention.



Les médecins expliquent « *Notre plateau technique de pointe nous permet de prendre en charge nos patients de manière optimale et sécurisée. Par exemple, le tout nouveau scanner peropératoire Loop-X est une machine dernière génération dont très peu d'établissements français disposent à l'heure actuelle. Il nous offre une grande précision pour nos gestes chirurgicaux. Nous sommes très fiers de pouvoir offrir l'excellence médicale à nos patients* »

Pour Yildiray Kucukoglu, directeur de la Polyclinique de Poitiers « *la création de l'Institut de Chirurgie Vertébrale de la Nouvelle Aquitaine est un vrai plus pour nos patients. Ce nouveau parcours de soins répond à une demande forte de la population. Pouvoir leur offrir cette prise en charge de grande qualité est une très belle satisfaction.* »

Informations pratiques

Les bureaux de consultation se situent au 2bis rue de la Providence, dans le bâtiment Vista Santé, en face de la Polyclinique de Poitiers. Les chirurgies et l'hospitalisation s'effectuent dans les locaux de la Polyclinique de Poitiers.

Pour plus d'informations ou pour prendre rendez-vous, contacter l'ICV NOA au 05-86-30-31-09, par email à secretariat@icvnoa.fr, ou via la plateforme Doctolib.

A propos de la Polyclinique de Poitiers :

La Polyclinique de Poitiers regroupe plus de 96 médecins spécialistes. Elle dispose de 168 lits en hospitalisation complète et 44 places en ambulatoire. La diversité des spécialités exercées au sein de l'établissement ainsi que ses pôles d'excellences assurent au patient une prise en charge optimale et sécurisée.